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3 委員長石田　和久 学識経験者

副委員長 稲葉　優子 家庭教育活動者

委員 富永　和彦 学識経験者

委員 佐藤　泰博 社会教育関係者

委員 植松　研吾

委員 杉山　恵子 学識経験者

委員 川口　朋子 家庭教育活動者

事務局 教育次長

函南町立図書館館長（生涯学習課課長補佐）

大塚　信行 生涯学習課主査

4 公開・非公開の別 公　開

5 無　し

6

(1)

(2)

(3)

委員

委員

令和３年度　第２回　函南町立図書館協議会　議事録

日 時 令和４年３月２５日(金)　午後３時～午後４時３０分　

会 場 かんなみ知恵の和館　２階　研修室

出 席 者

学校教育関係者

梅原　宏幸

牧野　満枝

傍聴人の数

内 容

開会

あいさつ　　梅原教育次長

報告事項　

①　令和３年度事業報告　下記について会議資料により報告　館長

・令和３年度図書館利用状況について

・新型コロナウイルス感染症対策の対応について

・令和３年度事業報告について

・令和３年度末蔵書数について

令和３年度事業報告について各委員から出されたご意見等

　コロナ禍においても良く工夫をされ、貸出冊数が伸びているという
ことなので、大変良いことだと思います。

ボランティアも間隔があいているので再開が不安です。
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　ボランティアさんがいなかったので、任せていたことをすべて職員
が行っており、大変な状態です。

　コロナ禍で図書館見学が出来なくなり、残念でした。図書館の良さ
を知り、親子で来られるようになれば良いと思います。

　子供が小学生の時は良く来たんですが、中学生になると足が遠のい
てしまいました。お薦め本の紹介をクロームブックを使ってしてもら
えれば、図書館に行く機会も増えるかなと思います。

　クロームブックを使って学生や生徒に連絡できれば、簡単に周知で
きると思います。

　先日の司書連絡会で、図書館でお薦め本のデータを作って配布する
ことを確認しています。

　今年度分の点検不明の蔵書が２点とのことで大変少ないと思います。

　退館する時のゲートで貸出をしていない資料があるとブザーが鳴り
まして、職員が分かるシステムになっていますので、不明の蔵書が少
なくなっています。

協議事項　

①　令和４年度事業計画　下記について会議資料により説明　館長

・令和４年度事業計画（案）について

令和４年度事業計画について各委員から出されたご意見等

　文化協会会員の平均年齢は７０歳を超えています。そんな方が技術
を磨くために図書館に来て本を読んで上達していくのですが、字が小
さくて読みにくいとの意見がありました。大きい字の本をそろえてい
ただきたいと思います。

　大活字本が出版されれば購入しているわけですが、出版数が少ない
のが現状です。色々なジャンルの本が出版されているわけでもなく、
なかなか増やすことができません。

　文化協会の芸能部門の方などは、ＤＶＤやＣＤを活用して技術を磨
いている方もいますので、そちらの資料の充実も望みます。

　当館は、ＤＶＤやＣＤの所蔵が少ないと思います。図書館に置いて
あるＤＶＤは、一般に売られている値段よりも著作権の関係でかなり
高額です。民間の営業を圧迫することもできないのが現状です。

　小さい図書館は、何かに特化した資料を集めればいいと思います。
函南町立図書館は子供の施設と併設なので、大型の絵本や紙芝居が充
実していて良いと思います。

　音訳ボランティアはただ録音するだけではないので、大変です。読
み聞かせたものが子供達の耳に届くのであれば、資料を作って持って
行きたいと思います。
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　函南町図書館は、「子供が来たくなる図書館」として文部科学大臣
表彰を受賞していますが、それにもまして大人(高齢者）の展示も充
実しており、生涯学習で生きがいを作り、自己実現を図る社会教育支
援に取り組んでいて素晴らしいと思います。

　丹那小学校はここから離れていますので、出張貸出が本当にありが
たいです。１回でも多く、１冊でも多く実施していただければありが
たいです。

　その他図書館事業全般については意見等はありませんでした

閉会　


